

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1918, tome 17, p. 63

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## LES ANCIENS

**NOMINATIONS.** — M. **Georges Morand**, président de Martigny-Ville a été nommé président du Grand-Conseil valaisan ; M. **Maurice Pellissier**, ancien conseiller national, à St-Maurice, 2e vice-président du Grand-Conseil ; M. **Edmond Delacoste**, de Monthey, vice-président du Conseil d'Etat.

M. **François Revaz**, notaire à Salvan, a été nommé chef du contentieux à la Banque cantonale du Valais.

M. le Chne **Joseph Pythoud**, professeur au Collège de St-Maurice, a été nommé vice-président du conseil de l'Instruction publique du canton du Valais.

M. l'abbé **Louis Berdat**, curé de Bure, a été nommé curé de Pleigne (J.-B.).

**EXAMENS.** — M. **Simon Brahier**, avocat à Moutier (J.-B.) a reçu à l'Université de Berne le titre de docteur en droit. Sa thèse, remarquée, étudie l'organisation judiciaire et administrative du Jura bernois sous le régime des évêques de Bâle.

M. **Henri Pellissier**, de St-Maurice, et M. **Louis Luder**, de Sembrancher ont subi leur 2e examen propédeutique de médecine, le premier à l'Université de Lausanne, le second à l'Université de Zurich.

M. **Fritz Décaillet**, de Salvan, a reçu, à l'Université de Berne le diplôme fédéral de géomètre.

MM. **Joseph Graven**, de Sion et **Albert Repond**, de Monthey, ont obtenu, à l'Ecole d'agriculture de Grangeneuve, (Fribourg) leur diplôme de fin d'études.

M. **Pierre Christe**, avocat à Delémont, a reçu le diplôme de notaire.

**MARIAGES.** — M. **Raymond Duc**, à Lausanne, a épousé Mlle Gemma Conti, de Bellinzone. M. **Oswald Mottet**, notaire à St-Maurice, a épousé Mlle Agnès Luisier, sœur elle-même d'anciens élèves.

A tous nos meilleures félicitations !